



# DIGITALER HUMANISMUS AWARD

Sehr geehrte Damen und Herren,

der digitale Wandel braucht Verantwortung und mutige Beispiele, die zeigen, wie technologische Innovation im Einklang mit gesellschaftlichen Werten gestaltet werden kann.

Mit dem „Digitaler Humanismus in der Praxis Award“ 2026 zeichnen wir **am 18. März 2026** Projekte, Organisationen und Persönlichkeiten aus, die den digitalen Humanismus nicht nur vertreten, sondern ihn konkret umsetzen.

Nach dem großen Erfolg der ersten Verleihung laden wir Sie herzlich zur zweiten Ausgabe dieses zukunftsweisenden Abends ein. Die Preisverleihung findet erneut im **ORF Zentrum am Königberg** statt und bringt führende Köpfe aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung, Medien und Zivilgesellschaft zusammen.

Freuen Sie sich auf einen Abend, der Impulse setzt und Perspektiven erweitert. Im Zentrum stehen Projekte und Persönlichkeiten, die technologische Exzellenz mit gesellschaftlicher Verantwortung verbinden. Ein hochkarätig besetztes Podium diskutiert aktuelle Fragen rund um digitale Souveränität, ethische Innovation und die Rolle von Humanismus im digitalen Wandel. Den Ausklang bildet ein Empfang, der Raum für vertiefende Gespräche, neue Allianzen und den Austausch über zukunftsfähige Lösungsansätze bietet.

Bitte merken Sie sich den Termin bereits jetzt vor. Der offizielle Einladungsversand erfolgt zeitnah. Die Teilnahme ist kostenfrei, die Plätze sind jedoch begrenzt.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und rund um die Anmeldung finden Sie hier:

[Digitaler Humanismus in der Praxis Award](#)

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen die Preisträgerinnen und Preisträger zu feiern und ein starkes Zeichen für einen digitalen Wandel im Sinne des Menschen zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Ledinger (ADV)  
Georg Krause (msg Plaut)  
Erich Prem (Verein Digitaler Humanismus)